
Etaient présents : BAYLE Pierre, JOANIN Robert, MASSON Robert, MAY Michelle, GANDREY Carine, JAY Daniel, 
DRUTEL Alain, DUPERRAY Jocelyne, GOURBEYRE Auriane, MARECHAL Jacques, DOTTIN Cécile, DUCLOS Christiane 
et PENY Agnès 
Absents excusés: MARIANI Jean-Michel pouvoir à Carine GANDREY 
Secrétaire de séance : Alain DRUTEL 
Approbation à l’unanimité de la proposition de compte rendu du Conseil Municipal du 1ER juillet 2019 

DELIBERATIONS 
ADHESION AU SERVICE COMMUN D'INSTRUCTION DES AUTORISATIONS ET ACTES RELATIFS A 
L'OCCUPATION DU SOL PORTE PAR LOIRE FOREZ AGGLOMERATION ET RESILIATION DE LA 
CONVENTION ACTUELLE (DE_2019_025) 
Le Maire expose à l'assemblée que la commune adhère gratuitement depuis janvier 2014 au service commun 
d’instruction des autorisations d’urbanisme (ADS). 
Suite à la décision communautaire, ce service devient payant à compter du 1er juillet 2019. 
A titre d’exemple, le cout aurait représenté pour la commune pour l’année 2018: 8 406 €. 
Daniel Jay demande pourquoi ce service gratuit devient maintenant payant. 
Pierre Bayle répond que Loire Forez Agglomération a fait le choix d’augmenter 3 leviers: 
- Tarification du service commun ADS aux communes, 
- Augmentation pour les ménages du taux de la Taxe Foncière Bâti 
- Modification de la fiscalité des zones économiques 
Avec ces augmentations de recettes, Loire Forez Agglomération espère pouvoir bénéficier à nouveau sur 2020 du 
fond de péréquation intercommunal. 
Approuvé à l’unanimité par le conseil municipal. 
AVIS SUR L'INSTALLATION CLASSEE POUR LA PROTECTION DE L'ENVIRONNEMENT : 
AUGMENTATION DU TONNAGE DE PRODUITS INTRANTS DANS L'UNITE DE METHANISATION ET DE 
COGENERATION DE L'EXPLOITATION SARL ROBERT FOREZ ENERGIE (DE_2019_026) 
Pierre BAYLE précise que Madame la Gérante de la SARL ROBERT FOREZ ENERGIE a déposé une demande 
d'enregistrement en vue d'augmenter le tonnage total de produits intrants dans l'unité de méthanisation et de 
cogénération qu'elle exploite à Verrières en Forez, 144 chemin de la Paire. 
Après discussion, l'assemblée décide de ne pas rendre d'avis mais indique qu'il faut rester vigilant sur ce dossier, 
notamment sur l'augmentation des transports routier pour l'apport des intrants mais aussi sur la destination de 
l'épandage des boues. 
DESIGNATION SIGNATAIRE DECISION D'URBANISME DP 04208718M0009 ( DE_2019_027) 
Le maire se retire et ne prend pas part aux débats, ni au vote 
Robert Joanin rappelle que cette délibération fait suite au dépôt d’une déclaration préalable pour diviser une parcelle 
en 2 terrains chemin du sablat. 
Un recours ayant été déposé contre cette DP au Tribunal Administratif de Lyon, le jugement avant dire droit a été 
rendu le 2 juillet 2019 et la commune doit prendre une délibération pour désigner le signataire de l’arrêté 

d’urbanisme. 
Apres l’exposé des motifs et après en avoir délibéré, le Conseil municipal décide à l'unanimitéde désigner Monsieur 
Robert JOANIN, Adjoint au Maire, comme autorité compétente pour prendre la décision sur la déclaration préalable 
n° DP 042087 18 M 0009. 

Dossiers en cours 
- Maison du Chapelain: des travaux complémentaires pour un montant de 6665 € TTC ont débuté le 2 

septembre pour une quinzaine de jours. 11 bénévoles se sont également relayés sur le chantier. 
- Transport scolaire: 35 inscriptions cette année. 
- Dégâts des eaux aux plafonds à la salle des fêtes et à la mairie suite à l’orage du 6 août 

Questions diverses 
- SAGE: Mme Goy technicienne du SIEL 42 a présenté le bilan positif des consommations énergétiques des 

bâtiments communaux et de l’installation photovoltaïque au Centre Technique Municipal. 
- Revêtement place mairie: proposition par l’entreprise JDM de pose de nid d’abeille pour stabiliser le 

Baltasar en cas de forte pluie. 
- Le jeu à bascule pour enfant place mairie est cassé: il va être enlevé rapidement 
- Marquage des sentiers sur la commune: Mr Durris, référent de la FFRP veut faire ressortir les circuits des 

sentiers de qualité. 

- Subvention de la REGION2019-2020-2021: plusieurs projets à définir 
- Travaux d’assainissementchemin des Sourcesdevraient s’achever fin septembre 
- Enfouissement ligne moyenne tension 20000 V(chemin du Pas de la Mule à la route de Bard) : début des 

travaux le 2 septembre 
- Réunion Publique FIBRE OTPIQUE le Mercredi 4 décembre 2019 à 19h salle Guy Poirieux à 

Montbrison. Des Flyers seront distribués pour cette information dans chaque boîte aux lettres. 
- Rencontre du Député Borowczyk avec les élus le lundi 30 septembre à 19h Salle du Conseil Municipal 

L'ordre du jour étant épuisé et plus personne ne demandant la parole, M. le Maire lève la séance 
à 22 H 00 

Prochaine réunion de Conseil Municipal prévue le lundi 4 novembre 2019 à 20h 


